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Após 25 anos de espera, prefeitura 
entregará infraestrutura no Grande Vale 

No bairro, serão 
aplicados mais R$ 4,2 
milhões em investimen-
to, sendo que R$ 3,5 mi 
são de emendas parla-
mentares da deputada 
federal Magda Moffato 
e do ex-deputado federal 
Major Victor Hugo, e o 
restante sendo recursos 
próprios da prefeitura. 
Página 3

Estrutura do viaduto de Valparaíso de 
Goiás passa por testes

O prefeito Pábio Mossoró 
(MDB) visitou as obras. Ele se dis-
se feliz com o progresso do serviço. 
“Para a minha alegria e da popula-
ção que vive nesta região, o traba-
lho não para de avançar e mostrar 
que a atual gestão honra sua pala-
vra. Essa empreitada trará grandes 
resultados e valorizará ainda mais 
a cidade de Valparaíso, que é a mais 
promissora do Entorno do Distrito 
Federal”, assegurou. Página 4

Câmara de Novo Gama 
terá sede própria, 

garante Jordão
Paulo assumiu a presidência da Câmara em 1º 

de janeiro de 2023, sendo reeleito em 2024. O prin-
cipal avanço, de acordo com o parlamentar, foi uma 
reforma administrativa.Página 2
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EXPEDIENTE

A prefeitura de Novo 
Gama (GO) iniciou, 
no último dia 17 de 
abril, uma série de 

serviços de infraestrutura no 
bairro Grande Vale. Uma soleni-
dade marcou o começo das obras. 
A comunidade, que prestigiou o 
evento, aguardava há quase 25 
anos pelas benfeitorias.

No bairro, serão aplicados 
mais R$ 4,2 milhões em inves-
timento, sendo que R$ 3,5 mi 
são de emendas parlamentares da 
deputada federal Magda Moffato 
e do ex-deputado federal Major 
Victor Hugo, e o restante sendo 
recursos próprios da prefeitura. 

“Desde o início da nos-
sa gestão trabalhamos por estes 
recursos, para que essas obras 
acontecessem”, diz Carlinhos do 
Mangão (PL), prefeito do muni-
cípio.

Ao todo, o bairro recebe-
ra 14.877 m² em pavimentação 

asfáltica, além de calçadas com 
acessibilidade, bocas de lobo, 
drenagem pluvial e sinalização 
horizontal e vertical. “A reali-

zação das obras vai impactar de 

forma positiva e melhorar signi-

ficativamente a qualidade de vida 

dos moradores do bairro”, diz o 
Executivo municipal em nota.

“O governo municipal se-
gue trabalhando e investindo em 

infraestrutura em todos os bair-
ros do município para melhorar 
a qualidade de vida dos morado-
res”, complementa o prefeito.

Após 25 anos de espera, prefeitura 
entregará infraestrutura no Grande Vale 

Investimentos serão de R$ 4,2 milhões, com previsão de entrega em 180 dias

O MDB em Novo Gama 
(GO) estima eleger três, dos 
15 vereadores na Câmara Mu-
nicipal. Joscilene Martins dos 
Santos, Secretaria de Promoção 
Social e Cidadania, está à frente 
da construção da nominata do 
partido, que compõe a base do 
governo na cidade.

“Temos umas pessoas mui-
to bacanas, que representam nos-
sos ideais e acreditamos que dá 
para fazer até três vereadores”, 
afirma a primeira-dama de Novo 
Gama. “A gente está trabalhando 
pelo bem do município”, comple-
menta Joscilene.

A pasta que ela chefia é a 
responsável por ofertar diversos 
cursos gratuitos à comunidade. 

Manicure, pedicure, corte de ca-
belo, área da beleza, manutenção 
e eletricista predial, design de so-
brancelha, artesanato, grupo de 
música são algumas opções.

Joscilene afirma que até o 
fim de 2024, quando se encerra 
o primeiro mandato do prefeito 
Carlinhos do Mangão (PL), a 
Secretaria terá cursos de depila-
ção, massagem e barbearia.

“Nosso projeto é de cresci-
mento e a favor do povo do Novo 
Gama, sempre trabalhando pe-
las mulheres através dos cursos 
profissionalizantes, dando total 
apoio a toda mulher que precisa 
e a toda comunidade em geral”, 
assegura a secretária.

MDB acredita que fará três vereadores em Novo Gama (GO)
Aliada ao atual prefeito, legenda está com 

nominata pronta, afirma Joscilene Martins

A Câmara Municipal 
de Novo Gama (GO) 
mudará de endereço 
e se instalará em uma 

sede própria. É o que diz o verea-
dor Paulo Jordão (PL), presiden-
te da casa, em entrevista exclusiva 
ao jornal ODemocrata.

A medida, de acordo com 
o parlamentar, permitirá uma 
economia aos cofres da Câmara, 
permitindo que haja investimen-
tos em outras áreas. “A Câmara 
Municipal paga um aluguel altís-
simo”, afirma o vereador.

O terreno reservado para a 
construção fica próximo ao pre-
sídio municipal. É uma área de 
2.500 m². Jordão assegura que há 

condições para dar início à obra. 
“Ela é importante para que, em 
breve, a casa pare de pagar alu-
guel e, com esse dinheiro, possa 
investir”, complementa.

Paulo assumiu a presidência 
da Câmara em 1º de janeiro de 
2023, sendo reeleito em 2024. O 
principal avanço, de acordo com 
o parlamentar, foi uma reforma 
administrativa.

Antes, a casa tinha 12 car-
gos em comissão, sendo que sete 
delas eram destinadas à presidên-
cia. Os outros cinco funcionários 
auxiliavam os demais vereadores. 
Atualmente, cada parlamentar 
pode contar com apoio de um as-
sessor e um secretário.

Outras melhorias listadas 
por Jordão foram a reforma do 
espaço físico do plenário e do 
serviço de som. Além disso, o 
político cita a implantação da TV 
Câmara Novo Gama, canal do 
YouTube responsável por trans-
mitir as sessões, e da criação do 
aplicativo Câmara Virtual, con-
cebido para que as pessoas te-
nham acesso à produção do par-
lamento local.
Futuro político

Filiado ao PL, partido do 
atual prefeito, Paulo Jordão quer 
concorrer um novo mandato na 
Câmara Municipal. “Trabalhan-
do para que, se for da vontade de 
Deus e do povo, a gente ser ree-
leito”, declara o político.

Câmara de Novo Gama terá sede 
própria, garante Jordão
Presidente da casa afirma que a medida trará economia e possibilitará outros investimentos

Palavras Cruzadas
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A construção do viaduto 
no centro de Valpa-
raíso de Goiás (GO) 
passou por testes na 

última semana. Essa é a chama-
da “etapa do ensaio de carrega-
mento dinâmico (PDA)”, que é 
o sistema usado para verificar a 
capacidade de cargas em estacas 
de fundações profundas.

Além de analisar a capaci-
dade de carga e integridade do 
eixo de uma estaca cravada, o en-

saio permite investigar as tensões 
e energia durante sua escavação. 
Ou seja, os testes consistiam em 
saber se a estrutura construída 
aguentará o peso dos veículos que 
passarão pelo complexo viário.

Para tanto é feita a aplica-
ção de carga, multiplicada por 
duas, em cada estaca previamente 
escolhida. Dessa forma há garan-
tias de que a construção suportará 
o que foi inicialmente projetada.

O prefeito Pábio Mossoró 
(MDB) visitou as obras. Ele se 
disse feliz com o progresso do 
serviço. “Para a minha alegria e da 
população que vive nesta região, 
o trabalho não para de avançar e 
mostrar que a atual gestão honra 
sua palavra. Essa empreitada tra-
rá grandes resultados e valorizará 
ainda mais a cidade de Valpara-
íso, que é a mais promissora do 
Entorno do Distrito Federal”, 
assegurou.

Estrutura do viaduto de  
Valparaíso de Goiás passa por testes
Verificação consiste em saber se a fundação suportará o peso dos 

veículos que trafegarão pelo complexo viário
O dia 26 de abril foi 

de celebração na 
Câmara Legislativa 
do Distrito Fede-

ral (CLDF). A casa legislativa 
e o Serviço Social do Comér-
cio (Sesc) firmaram Acordo de 
Cooperação Técnica (ACT) 
para instalar e operar um res-
taurante-lanchonete na sede da 
Câmara. Primeira unidade fora 
das dependências do Sistema S, 
as obras começam já no mês de 
maio, com inauguração prevista 
para setembro.

O estabelecimento vai 
atender cerca de 1.700 pessoas, 
entre servidores, terceirizados, 
estagiários e visitantes. O cardá-

pio inclui café da manhã, almoço, 
jantar e combos de lanche. Com 
temperos e alimentos naturais 
para garantir comidas saudáveis, 
as refeições têm valores competi-
tivos, com base na tabela de pre-
ços do Sesc.

O presidente da Câmara, 
Wellington Luiz, ponderou que 
“não poderia ser qualquer um, 
tinha que ser o sistema S para 
dar a dignidade as pessoas que 
esperam há muitos anos”. Ele ex-
plicou que o restaurante faz par-
te do projeto inicial da CLDF e 
reforçou que finalmente realizar 
esse sonho é motivo de honra.

Também compareceram o 
diretor regional do Sesc-DF, Val-

cides de Araújo Silva, e o presi-
dente da Federação do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo do 
Distrito Federal (Fecomércio-
-DF), José Aparecido da Cos-
ta Freire. A Fecomércio-DF é 
responsável por administrar, no 
âmbito distrital, o Sistema Fe-
comércio que engloba, além da 
própria federação, o Sesc, o Insti-
tuto Fecomércio (IF) e o Serviço 
Nacional de Aprendizagem Co-
mercial (Senac). 

“Nos satisfaz estar aqui na 
CLDF. A Câmara Legislativa é 
um dos maiores parceiros sociais 
que nós temos”, enalteceu Valci-
des de Araújo. Ele pontuou que 
o restaurante vai atender também 

toda a região do Sudoeste. “Nós 
estamos aqui dentro de um mo-
numento, temos que dar o nosso 
melhor. A Câmara Legislativa 
não representa apenas a demo-
cracia. Representa também todo 
o nosso quadradinho”, acrescen-
tou.

José Aparecido Freire, por 
sua vez, anunciou que será uma 
unidade moderna e refletiu sobre 
o propósito do empreendimento. 
“Passam pela casa legislativa to-
dos os dias pelo menos mil pes-
soas. Queremos dar condições 
para que essas pessoas possam ter 
um bom serviço a um custo bai-
xo. Vamos cobrar aqui os preços 

que cobramos nas nossas unida-
des”, esclareceu.

A primeira refeição
Após a cerimônia, foi servi-

da uma feijoada para os colabo-
radores e visitantes na Praça do 
Servidor, nas proximidades da 
área que vai abrigar o futuro es-
tabelecimento. Os presentes for-
maram filas para experimentar a 
primeira refeição do Sesc, uma 
cortesia oferecida em instalações 
temporárias, já que as obras ainda 
não começaram. Foram distribu-
ídas cerca de 800 refeições. Para 
tornar a experiência ainda me-
lhor, o cantor Jean Mussa e sua 
banda embalaram o almoço com 
grandes sucessos do samba.

CLDF e Sesc firmam cooperação para 
instalar restaurante na Câmara
Primeira unidade fora das dependências do Sistema S, restaurante será inaugurado 

em setembro. Sesc oferece refeições saudáveis e de qualidade a baixo custo

Durante a sessão realizada 
nesta quarta-feira, 24 de abril, o 
presidente Alceu Gomes apre-
sentou o Projeto de Lei que visa 
proibir o uso e porte de cigarros 
eletrônicos e dispositivos simi-
lares nas Escolas Municipais de 
Valparaíso de Goiás.

O Projeto de Lei nº 591 é 
uma medida preventiva destina-
da a desencorajar o uso desses 
produtos e proteger os alunos 
dos riscos à saúde associados ao 
vaping. De acordo com dados do 
IPEC, o consumo desses equi-
pamentos continua crescendo no 
país, com um aumento de 600% 
nos últimos seis anos.

Caso seja aprovado, o pro-
jeto estabelece que as Escolas 
Municipais devem promover 
campanhas educativas sobre os 
malefícios do uso de cigarros ele-
trônicos e dispositivos similares, 
além de orientar os alunos sobre 
os riscos à saúde associados a es-
ses produtos.
Outros projetos 

Durante a sessão legisla-
tiva, o vereador Edson Nunes 
apresentou o PL nº 589, pro-
pondo a criação do Programa de 

Educação em Tempo Integral na 
Primeira Infância no Bairro Par-
que Santa Rita, em Valparaíso de 
Goiás.

Por sua vez, a vereadora 
Cláudia Aguiar trouxe à Casa de 
Leis o PL nº 590, que propõe a 
inclusão do Dia da Família Au-
tomotiva no Calendário Oficial 
de Valparaíso de Goiás.

Em uma votação marcada 
por debates, foram aprovados 
oito projetos abrangendo temas 
cruciais como saúde, educação, 
igualdade e acessibilidade.

De autoria do vereador 
Walison Lacerda, foram aprova-
dos os seguintes projetos: o PL 
nº 513, estabelecendo a Política 
Municipal de Diagnóstico e Tra-
tamento de Transtornos de An-
siedade Generalizada e Síndro-
me da Depressão; e o PL nº 566, 
que institui o mês de prevenção 
das doenças cardíacas no muni-
cípio. Também em primeira dis-
cussão, foi aprovado o PL nº 461, 
autorizando o Poder Executivo 
a adaptar as paradas de ônibus 
para atender às necessidades das 
pessoas com deficiência ou mo-
bilidade reduzida em Valparaíso 
de Goiás.

Câmara de Valparaíso de Goiás 
apresenta PL que proíbe o uso e porte de 
cigarros eletrônicos nas escolas municipais
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Mais um nome filiado ao 
MDB, partido apoiador do pre-
feito Carlinhos do Mangão (PL), 
deve despontar na disputa a uma 
das vagas na Câmara Municipal 
de Novo Gama (GO). Cleiton 
Lúcio da Silva traz consigo a 
bandeira do empreendedorismo, 
tendo sua história diretamente 
ligada à Feira do Pedregal, onde 
começou vendendo picolé.

Engenheiro civil de for-
mação, ele se destacou como 
empresário, já que foi sócio do 
mercado Big Lar e fundou a loja 
de materiais de construção Casa 
Bella. Também foi presidente da 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL) em duas ocasiões. To-
davia, se licenciou das empresas 
para assumir a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico.

Cleiton é filho do ex-ve-
reador Zezinho da Feira. Além 
do pai, ele conta com o apoio 
do restante da família. “Tenho o 

Cleiton Silva promete apoiar 
empreendedorismo em Novo Gama

O engenheiro civil e ex-secretário de Desenvolvimento 
Econômico da cidade tem 19 anos de experiência no comércio

suporte de diversos apoiadores e 
políticos que podem contribuir 
com minha trajetória política”, 
assegura o pré-candidato.

Nascido em Bonfinópolis 
de Minas (MG), vive em Novo 
Gama há 34 anos. É pai de duas 

filhas e se diz “um cristão enga-
jado, participando ativamente de 
movimentos da igreja católica, 
como Segue-me, ECC e Renas-
cer”, exercendo, atualmente, o 
papel de ministro da sagrada eu-
caristia.

Cleiton ao lado do seu pai, Zezinho da Feira.

A ex-secretária de Edu-
cação de Valparaíso de 
Goiás (GO) profes-
sora Rudilene Nobre 

oficializou sua pré-candidatura 
à prefeitura nas eleições de outu-
bro de 2024. Com uma extensa 
bagagem, experiência e inteli-
gência, a educadora está filiada 
União Brasil em abril. Ela é uma 
grande conhecedora da política 
local, articuladora e moradora de 
Valparaíso há 40 anos. Por conta 
disso, tem conquistado apoio de 
lideranças de diversos setores e o 
carinho de muita gente. 

Rudilene é querida pela 
comunidade escolar, há cerca de 
34 anos atua como professora na 
rede pública municipal de ensino, 
e como secretária do governo do 

prefeito Pábio Mossoró (MDB), 
ficou à frente por 7 anos e meio, 
assegurando sucessivas melho-
rias na qualidade da educação, 
seja revitalizando, reformando ou 
construindo novas escolas. 

Durante a gestão do prefeito 
Mossoró, os índices educacionais 
foram relevantes e bem avalia-
dos pelo Ministério da Educação 
(MEC), comprovando os avanços 
estruturais das unidades escolares, 
no ensino, na aprendizagem dos 
alunos e na valorização dos pro-
fissionais do setor. 

O Índice de Desenvol-
vimento da Educação Básica 
(Ideb) avançou consideravel-
mente em Valparaíso. Vale desta-
car que a equipe gerenciada pela 
competente gestora passa de dois 
mil servidores e mais de 27 mil 
alunos matriculados nas escolas 
municipais.

Certamente, ao longo dos 
últimos anos, os ambientes es-
colares tornaram-se mais con-
fortáveis, modernos e equipados. 
Além disso, a alimentação esco-
lar passou a ser de qualidade, o 
transporte escolar ganhou segu-
rança, ferramentas adequadas de 
trabalho foram implantadas e os 
materiais pedagógicos são reco-
nhecidos como prioridade para 
alavancar essa área tão importan-
te para o futuro de tantas crianças 
e adolescentes. 

“A nossa população sempre 
foi tratada com carinho duran-
te a minha gestão na Secretaria 
Municipal de Educação que, cer-
tamente, têm feito a grande di-
ferença no desenvolvimento do 
ensino, garantindo desenvolvi-
mento e progresso ao município. 
A Educação de Valparaíso hoje é 
tratada com respeito, em Goiás e 
Brasil afora”, afirmou a pré-can-
didata.

Rudilene Nobre revoluciona 
a educação e fortalece 
sua pré-candidatura à 
prefeitura de Valparaíso

Educadora conquista o apoio de fortes 
lideranças e segue sendo bem avaliada para 

chegar ao Executivo Municipal.

O empresário Antônio 
Ferreira de Sousa assumiu a 
Secretaria de Governo em Val-
paraíso de Valparaíso de Goiás, 
substituindo Roberto Martins, 

que saiu do cargo para concor-
rer a uma vaga de vereador.

O prestígio junto aos em-
presários da região foi decisivo 
para que Antônio ocupasse o 

cargo nos últimos meses da ges-
tão de Pábio Mossoró (MDB), 
de acordo com algumas fontes 
ouvidas pelo ODemocrata.

Natural de Catolé do Ro-
cha (PB), o atual secretário pas-
sou por vários cargos na prefei-
tura nos últimos 14 anos, entre 
eles os de fiscal e de diretor 
de obras. Na nova função, terá 
como meta auxiliar nas ações 
do governo.

“Quero contribuir com a 
minha cidade e, principalmen-
te, ajudar a prefeitura a manter 
uma boa relação com o legis-
lativo”, promete Antônio, que 
mora na cidade há 37 anos.

Antônio Ferreira de Sousa é o novo secretário 
de Governo de Valparaíso de Goiás

A fome é uma dura re-
alidade para muitos 
animais que vivem nas 
ruas. Pensando nisso, 

a equipe da Rede de Proteção 
Animal, liderada pelo deputado 
Daniel Donizet (MDB), lançou 
o inovador projeto “Ração do 
Bem”, no último dia 26 de abril, 
em Águas Claras.

O projeto pretende incenti-
var as pessoas a manterem sem-
pre consigo um pouco de alimen-
to para animais em seus veículos. 
Dessa forma, quando se depara-

rem com um animal necessitado 
nas ruas, poderão oferecer-lhe 
alimento imediato.

Além disso, o projeto tam-
bém visa conscientizar a popula-
ção sobre a importância de cuidar 
dos animais de rua e estimular a 
adoção responsável. Para isso, 
serão realizadas campanhas de 
conscientização e divulgação nas 
redes sociais e em eventos rea-
lizados pela Rede de Proteção 
Animal.

A ação foi realizada em um 
semáforo localizado na avenida 

Castanheira, em Águas Claras. 
Foi estendida uma faixa falan-
do sobre o projeto, chamando a 
atenção de quem passava pelo 
local. A equipe distribuiu rações 
para os motoristas parados no si-
nal e alertou sobre a importância 
de alimentar animais de rua. Os 
mascotes que sempre estão pre-
sentes nas ações do deputado, um 
cachorro e um gato, circularam 
entre os carros, trazendo mais vi-
sibilidade para a iniciativa.

Deputado Daniel Donizet lança o Projeto 
“Ração do Bem” em Águas Claras

Centenas de rações para cães e gatos foram entregues para a 
população alimentar animais que vivem nas ruas

Presidente do PDT, Môni-
ca Sena tentará o cargo de vere-
adora de Novo Gama (GO) pela 
terceira vez. Ela é filha do policial 
militar Marcos Sena, que dispu-
tou a prefeitura por quatro oca-
siões.

Ainda criança, a técnica em 
enfermagem perdeu a mãe em 
um acidente de ônibus. Apesar 
da tragédia, ela diz amar Novo 
Gama. “Sonho em conjunto em 
poder ajudar o município, que já 
nos deu tanto. Apesar de eu ter 
perdido a minha mãe muito cedo 
era para gente ter mágoa da ci-
dade. A gente cresceu aqui”, co-
menta.

Logo, a sua trajetória polí-
tica está intimamente ligada ao 
pai. “Eu o acompanhava e apre-
sentamos peças de teatro nas es-
colas falando sobre o plebiscito 
da emancipação de Novo Gama”, 
relembra Mônica.

Caso seja eleita, pretende 
levantar a bandeira da defesa à 
mulher. “Precisamos de suporte 
com creche, tratamento médico 

especializado para gestante. Por 
exemplo, ter uma ginecologista 
mulher, para que a paciente se 
sinta à vontade”, pontua Mônica.

Mônica Sena, candidata a 
vereadora em Novo Gama, 
promete defender as mulheres

Homenagem a 
Pâmela França

O editor deste jornal ho-
menagea Pâmela França, enfer-
meira chefe do Posto de Saúde 
em Novo Gama, pela sua sim-
plicidade e dedicação a todos que 
procuram a unidade de saúde. 
Ela é reconhecida por receber a 
todos sem distinção, promoven-
do um atendimento humanizado. 
Filha do meu saudoso amigo Zé 
Gama, que está no plano espiri-
tual, honra com maestria o lega-
do do famoso pioneiro de Novo 
Gama, também bastante querido 
por toda sua comunidade.

Thais Teixeira, neta do 
primeiro prefeito da história de 
Novo Gama (GO), quer uma 
chance na Câmara Municipal. 
Ela se filiou ao União Brasil tra-
zendo a bagagem do seu avô Bel-
miro Teixeira, tendo a pretensão 
de seguir com o legado do polí-
tico.

“Quero tentar ser uma polí-
tica justa, honesta e fazer o bem 
para a comunidade, assim como 

ele fez”, diz a pré-candidata. A 
pré-candidata acredita que ain-
da há várias carências na área da 
saúde, o que deve ser resolvido 
com a entrega do hospital mu-
nicipal, prometido pelo prefeito 
Carlinhos do Mangão (PL).

Sua pauta, caso eleita, será a 
defesa das mulheres. “Nós temos 
muito pouca assistência. Minha 
principal bandeira será lutar pelo 
direito das mulheres”, destaca 
Thais.

Tradição: Thais Teixeira quer 
honrar legado do avô, primeiro 

prefeito de Novo Gama
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Raimundão Destaque

Escrevo hoje, 21 de abril 
de 2024, o que deveria ser um 
dia de festa para Brasília. Mas a 
alegria se mistura ao choque da 
perda. César Lacerda partiu para 
o outro plano no último dia 20 
de abril.

Embora saibamos que a 
morte seja uma certeza, nunca 

estamos preparados para ela. Mas 
existem pessoas que deixam um 
extenso legado, o que era o caso 
de César.

O empresário, político e ser 
humano teve uma honra irreto-
cável. Nunca vi alguém falar mal 
dele. Na última edição do nosso 
jornal, publicada em 3 de abril, 
escrevi uma matéria para exaltar 
Joseane Feitosa e nela cito César 
como uma referência de gestor.

A experiência ao ser secre-
tário do governo Roriz, admi-
nistrador de várias cidades (entre 
elas, o Gama) e gestor empresa-
rial é algo que vai ficar para nós. 
E é esse exemplo que os novos 
líderes políticos devem seguir.

Não tive a honra de ser 
mais próximo dele, assim como 
sou amigo de muita gente da po-
lítica. Eu sei que o corpo morre, 
o espírito vai para junto de Deus, 
mas o seu legado fica conosco e 
é eterno.

Minha homenagem ao 
César Lacerda

Faltando pouco mais de 
dois meses para o encerramen-
to do chamado “ano rotário”, o 
Rotary Club do Gama homena-
geou, na noite do último dia 26 
de abril, diversas figuras impor-
tantes da cidade. Empresários, 
artistas e autoridades foram con-
decorados com o prêmio “Mérito 
Profissional 2023/2024”.

Entre os agraciados está 
Raimundo de Sousa, editor-che-
fe do Jornal ODemocrata. A co-
bertura do periódico de inúme-
ros eventos solidários realizados 
no Gama, em Santa Maria e na 
região do Entorno Sul renderam 
ao veículo de mídia a honraria, 
concedida na pessoa do jornalis-
ta.
Agradecimento...

Como forma de agrade-
cer à menção honrosa, o jornal 
ODemocrata também concede 
o diploma de Honra ao Mérito 
a Francolino Lustosa Rodrigues, 
diretor de eventos do Rotary 

Club. O fato de reconhecer pes-
soas importantes do Gama serve 
como um incentivo para que elas 
sigam desenvolvendo seus traba-
lhos e isso merece destaque. Por 
esse motivo, nós rendemos essa 
singela homenagem para Fran-
celino, responsável por diversos 
projetos nas áreas cultural, espor-
tiva e social, a exemplo da Cami-
nhada da Paz.

Rotary Club homenageia destaques do Gama
Vale destacar não é prática 

comum do jornal ODemocrata 
conceder esse tipo de homena-
gem a pessoas físicas ou jurídicas. 
O diploma a Francolino é o se-
gundo entregue desta modalida-
de durante os 19 anos de atuação 
do veículo, sendo que o primeiro 
é de Antônio Formiga, liderança 
do Gama e prefeito comunitário 
da Quadra 30 do Setor Oeste.

A aniversariante destaque 
do mês é Orlânia Cândido, mãe 
da Najara, completou mais um 
ano de vida no último dia 20 de 

abril. Que Deus ilumine seus 
passos pelos caminhos mais fá-
ceis da vida, onde reine o amor, a 
paz e a prosperidade.

Aniversariante do mês
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